

Ressort: Finanzen

Widerstand gegen Provisionsdeckel für Lebensversicherer wächst

Berlin, 18.09.2013, 23:51 Uhr

GDN - Unter den Versicherern regt sich laut F.A.Z. Widerstand gegen Pläne des Branchenverbands GDV, für Lebenspolice eine Obergrenze bei der Vergütung der Vermittlung einzuführen. "Wir müssen Vorschläge entwickeln, die vertriebswegneutral sind", sagte Joachim Maas, Vorstandsvorsitzender des Volkswohl Bunds, der Zeitung.

Er befürchtet, dass der GDV-Vorstoß, einen Provisionsdeckel einzuführen, zu einer Benachteiligung bestimmter Vertriebswege führe. Statt eines absoluten Deckels schlägt Maas eine relative Grenze vor. Diese solle die höhere Aufwendungen für freie Vertriebe berücksichtigen. Die Abschlusskosten der Lebensversicherer liegen in Deutschland zwischen 5 und 8 Milliarden Euro. Davon machen Provision einen großen Teil aus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21997/widerstand-gegen-provisionsdeckel-fuer-lebensversicherer-waechst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com